
2人との
　社会的距離
　の確保

3マスクの
　着用

共 通 事 項 開催時の注意事項

ⅰ 換気の悪い「密」閉空間
ⅱ 多くの人が「密」集する場所
ⅲ 近距離での「密」接した会話

4手洗い 5健康チェック
　（体調不良時の
　　不参加）

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、会議やつどいなど組合員活動をおこなう際は、下記内容に注意してください。

1３密回避
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●「平和の活動」からのお知らせ／平和活動に取り組みました
●「平和の活動」からのお知らせ／平和の知っ得講座
●「食の活動」からのお知らせ／乳酸菌のおはなし
●「くらしの活動」からのお知らせ／リサイクル運動について学んで考えよう！№2
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●10月の学びあい商品 〈枝豆がんも240g（８個）〉
●委員長会・委員会で商品の学習をしました!!
●「委員会からの声」紹介します
●生協ひろしまが「コープでんき」はじめます！
●くらしの助けあい活動
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「農業生産法人 ハートランドひろしま」で、
とうもろこし収穫を体験しました！

「農業生産法人 ハートランドひろしま」で、
とうもろこし収穫を体験しました！

「ハートランドひろしま」の野菜を食べたことありますか？
「ハートランドひろしま」って皆さん知っていますか？
知っているようで知らない北広島町にある生協ひろしまの子会
社へ、「とうもろこしの収穫」を体験してきました。

７月18日（土）、晴天の中、８家族31名が参加しました。事務
局より新型コロナウィルス感染症に対する参加者への注意喚
起、障がいを持つ就労の方の作文発表、またハートランド所長
より「とうもろこし収穫のポイント」や「施設内の絵画展示」、「も
ぎたてミニトマトなどの産直販売」等の話がありました。
とうもろこしの畑へ移動後、一面に育ったトウモロコシを皆さ
ん汗をかきながら一生懸命収穫しました。野外での貴重な農業
体験ができました。

就労継続支援Ａ型事業所。
農業振興と障がい者雇用の両立を目
指し、2010年７月に設立。障がい
者雇用に取組み、障がい者の働く場
の創出、より安全で安心して利用い
ただける農産物の生産を中心に事業
を行っています。

「農業生産法人ハートランドひろしま」って？



組組 合合 員員 活活 紹紹動動 介介

私たちは、コロナに負けずに委員会活動をします！

「原爆・福山戦災死没者慰霊式」へ参加しました

　東広島平和実行委員会で、10月29日「平和のお話し会」のつどい時に掲示
する模造紙を作るため、「平和のメッセージ」を店舗利用の組合員さんに協力
して書いてもらいました。例年夏には、親子企画で平和のつどいを開催してい
ますがコロナ禍でできませんでした。そこで、今回は子ども
さんに少しでも平和について考え、想いを発信してもらいた
いという実行委員さんの考えで、夏休みに合わせ「平和のメッ
セージ」を集めることになりました。このコロナ禍ですがで
きる事は、考えればたくさんありますよ。

　福山市中央公園の福山市戦災死没者慰霊碑前にて、福山市街地の約８割を焼失
した福山空襲から75年目の８月８日、「原爆・福山戦災死没者慰霊式」が営まれ
ました。高校生らが追悼の言葉を述べ「戦争の日々を
生き抜いた人々の声を聞き、共に学ぶ学友と話し合い、
伝えていきたい」と平和への誓いを新たにしました。
　当日は参列者の人数制限をした中での開催でした
が、福山中コープ委員長会から親子２名参加させてい
ただき厳かな気持ちで献花しました。

東広島平和実行委員会

　やりたいことがいろいろありますが、コロナ対策
が難しくてできない事も多い（商品学習会や平和バ
スツアー等）です。しかし、対策をしたらできる事（化
粧品学習会・ジュエリー学習会等）もあるので、こ
んな中でも何が出来るかを考えて実現したいです。

黒安安コープ委員長会
　組合員活動休止中に、委員会の大切さを感じま
した。仲間とつながっているという事がすごく有
難いです。しっかり対策を取りつつできる事を無
理なくやっていこうと思います。

焼山コープ委員長会

店舗で多くの
メッセージが
集まりました

▲
　６月まで活動が休止し、委員会から気持ちが離
れていくと困ると思いました。大変だけど、でき
る事を楽しくこれからもやっていきたいです。

熊野コープ委員会
　「試食などができない今年度。何か、委員会から
発信したい。」を活動テーマとし、できることを探
して楽しく工夫しています。

上温品コープ委員会

　「新しい暮らし方を探す」をテーマに、できなくなったことばかりを考えていてもしかたがない、これ
からはwithコロナの生活を余儀なくされるのだから、その中でも楽しく生きていけるような「新しいくら
し方」を一年かけて探そうという話になりました。

広コープ委員長会



組組 合合 員員 活活 紹紹動動 介介

小学生が「平和の折り鶴昇華再生事業」の作業体験

　2019年10月15日、三原市立中之町小学校の３年生48名が、
授業で地域の公民館の役割について学習するため、中之町コミュ
ニティセンターへ見学に来られました。いつも公民館を利用して
いるベジタブルコープ委員会では「折り鶴の昇華再生事業」の作
業を子どもたちに体験してもらう企画をしました。
　糸からビーズや折り鶴を仕分ける作業は小学生にも簡単に
出来、分かりやすかったようです。
　平和記念公園に慰霊のために捧げられている千羽
鶴には、平和を願う人々の気持ちが込められています。
その平和への思いが、折り紙やノートなどに生まれ変
わることを学びました。

　YouTube
「平和の折り鶴再生事業」紹介

▲

委員さんから、美味しい“わけぎ”レシピ提供

 広島県は全国で生産量日本一！尾道コープ
委員長会所属、わけぎ農家をされている村上
さんとイラストが得意な青山さんからわけぎ
を美味しく食べる“オリジナルレシピ”を提
供していただきました。
 「わけぎはネギに比べて甘みがあり、栄養
価が高く和洋、中華にも合います！」との事。
私たちがくらしている地域で生産された食材を
食べ、地産地消に取り組みませんか。

　毎年、「原爆の子の像」には、一千万羽（約10トン）
以上の折鶴が届けられます。折り鶴は一定期間ブース
に飾られた後、倉庫で保管されます。この折り鶴を平
和への祈りを込
めて昇華させる
取り組みを広島
市で行ってお
り、生協ひろし
まもその活動に
賛同して、『折
鶴リサイクルカ
レンダー』の販
売に協力してい
ます。



　被爆から75年経過した今、被爆者の平均年齢は83歳を越え、さらに高齢化が進んでいます。被爆当時を
知らない世代が思いや活動を引き継いでいく時代となっています。生協ひろしまでは、平和への思いや願い
をより多くの組合員や職員で共有し、「継承」をテーマに被爆の実相や核兵器廃絶に対する行動を継続し、
平和行事に取り組んでいます。
　2020年度は４月14日から６月24日まで新型コロナウイルス感染症の拡大感染防止の為、組合員活動を
一時中止しました。その結果、例年おこなっています地域での平和のつどいや市民平和行進など、規模縮小
や中止となりました。
　今年おこないました平和活動をご覧ください。

　生協ひろしまでは、平和を願い1979
年から市民平和行進に取り組み、今年
42年目を迎えました。今年は地域や８
月４日(火)の市民平和行進は中止とな
りました。集結式は市民６団体を中心に
慰霊碑へ献花をおこないました。

　広島や長崎の現地で例年開催するピースアクションは中止となりましたが、オンライン配信を活用しての
視聴参加型で実施しました。全国での事前登録85生協1181名、生協ひろしまは39名の登録でした。
　ピースアクションでおこなった分科会の様子をDVDやYouTubeで視聴できますので、コープ委員
（長）会やつどいなどでご活用ください。

「平和の活動」からのお知らせ「平和の活動」からのお知らせ

や中止となりました。
　今年おこないました平和活動をご覧ください。

生協ひろしまでは、平和を願い19799
年から市民平和行進に取り組み、今年
42年目を迎えました 今年は地域や８

【島根県生協連からの横断幕】
【市民６団体から慰霊碑へ献花】慰霊碑へ献花をおこないました。

広島や長崎の現地で例年開催するピースアクションはは中止中止とななとなりりりましたが
視聴参加型で実施しました。全国での事前登録85生協1181名、生協ひろしま
ピ スアクシ ンでおこな た分科会の様子をDVDやY T b で視

【島根県生協連からの横断幕】【島根県生協連からの横断幕】】

　核兵器廃絶と戦争のない世界の実現に向け
たメッセージを被爆地広島から発信していく
目的で、2008年から始まったピースナイター
は今年で13年目を迎えました。コロナ禍の今
年は、例年の企画内容を変更し開催しまし
た。試合当日、球場の大型ビジョンで流した
“ピースメッセージ”の動画がYouTubeで見
られます！

ピースメッセ－ジのYouTube動画
○二次元バーコード
○PC検索 「ピースナイター2020」とYouTubeで検索

【DVD２種の内容】

被爆75年DVD
（虹のひろば）

碑めぐりガイド

12分

40分

原爆投下から75年目を迎えた“ヒロシマ”。市長のメッセージやヒロシマに
おける平和活動の取り組み紹介などを通じて視聴者に平和の想いを広げます。

平和記念公園内の５か所の碑を“生協ひろしま碑めぐりガイドの会”が案内
します。

種　類 時　間 内　　　容



1945年８月６日午前８時15分、広島に原子爆弾が投下されました。
爆心地から約３㎞の距離にあった被服支廠は、高温の爆風で鉄製の雨戸
が曲がるほどの被害を受けましたが火災や倒壊をまぬがれ13棟の建物が
残りました。そのため、被爆直後から負傷者を収容する臨時救護所とな
り、多くの被爆者がここで亡くなりました。その悲惨な状況は峠三吉の
「原爆詩集」倉庫の記録などに残されています。

　被爆当時あったのは13棟で、現存するのは広島県所有の３棟と、国所有の１棟の計４棟です。
　戦後すぐは学校の教室として使用され、1956年頃からは北側の３棟は物流倉庫として使用、南側の１棟
は広島大学の学生寮などとして使用されました。1994年に広島市が被爆建物に登録しています。1995年
頃からは使用されなくなり、利活用が検討されてきましたが案はまとまらず老朽化が進んでいます。2018
年の耐震調査で「震度6以上の地震で倒壊する危険性が高い」と
判断されました。2019年末、県は所有する3棟の耐震改修
には約84億円かかり３棟保存は負担が重いという判断を
し、１棟保存、残る２棟は解体する案を公表しました。しか
し、県の意見公募で３棟保存を求める声が多く、2020年度
の解体着手は見送られました。

その日・・・そこは陸軍被服廠倉庫の二階。高い格子窓だけのうす暗いコン
クリートの床。そのうえに軍用毛布を一枚敷いて、逃げて来た者たちが 向き
むきに横たわっている。みんなかろうじてズロースやモンペの切れはしを腰
にまとった裸体。足のふみ場もなくころがっているのはおおかた疎開家屋の
跡片付けに出ていた女学校の下級生だが、顔から全身にかけての火傷や、赤チン、凝血、油薬、繃帯
などのために汚穢な変貌をしてもの乞の老婆の群のよう。壁ぎわや太い柱の陰に桶や馬穴が汚物を
いっぱい溜め、そこらに糞便をながし、骨を刺す異臭のなか 「助けて　おとうちゃん　たすけて」　
「みず　水だわ！ああうれしいうれしいわ」　「五十銭！　これが五十銭よ！」「のけて　足のとこの   
死んだの　のけて」声はたかくほそくとめどもなく、すでに頭を犯されたものもあって半ばはもう動
かぬ屍体だがとりのける人手もない。ときおり娘をさがす親が厳重な防空服装で入って来て、似た顔
だちやもんぺの縞目をのろのろとのぞいて廻る。・・・
二日め・・・　　三日め・・・　八日め　がらんどうになった倉庫。歪んだ鉄格子の空に、きょうも
外の空き地に積みあげた死屍からの煙があがる。・・・Ｋ夫人も死んだ。―収容者なし、死亡者誰々
―門前に貼り出された紙片に墨汁が乾きむしりとられた蓮の花片が、敷石のうえに白く散っている。

峠三吉『原爆詩集』より一部抜粋

倉庫の記録
峠三吉は、爆心地から3㎞の翠町の家で被爆し、８月８日ここに収容されていた知人
を訪ねました。散文詩「倉庫の記録」にはその後、数日間の様子が記されています。
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保存・活用…
みなさんはどう思いますか。
他人事と思わず、自分事として

考えましょう。



「食の活動」からのお知らせ「食の活動」からのお知らせ

　乳酸菌は多くの発酵食品に含まれており、微生物（細菌・酵母・カビ）が作り出す物質が
人にとって有効なものを発酵と言い、この発酵により糖類を分解して乳酸を生成する細菌のこ
とを乳酸菌と言います。
 普段の食事から摂取することができる乳酸菌と言えばヨーグルトが浮かびますが、他にも私
たちの身近な多くの食品に含まれています。

◎発酵食品には、食品のうま味を引き出す・栄養価を高める・保存性を高める・腸内環境を整
えるなどの効果があります。

乳
酸
菌
を
含
む
発
酵
食
品

生野菜と温野菜のメリット・デメリット生野菜と温野菜のメリット・デメリット

乳酸菌のおはなし

乳　製　品 ヨーグルト・ケフィア・発酵バター・サワークリーム・乳酸菌飲料・チーズ

肉　・　魚

野菜・穀類 ぬか漬け・キムチ・たくあん・ザワークラウト・ピクルス・メンマ・ザーサイ

調　味　料 味噌・醤油・豆板醤・みりん・コチュジャン・ナンプラー

ひ より み きん
　腸内には『有害な物質を排除し有益な働きをする善玉菌』と『有害な物質を作り出し下
痢や便秘の原因になる悪玉菌』『優勢な方に味方をしてどちらにでもなりうる日和見菌』
が常在しています。個人の食生活や生活環境によって腸内の常在菌の量に違いはありま
すが、乳酸菌の働きにより善玉菌を活性化させ悪玉菌の増殖を抑制するため、日和見菌
が味方をしてくれます。
　乳酸菌は、低温では育たず他の菌と共生できないデリケートな「動物性乳酸菌」と、
低温にも強くわずかな野菜のブドウ糖をエサにして他の菌と共生できる「植物性乳酸菌」
に分けられます。いずれの乳酸菌も腸内に長く留まることができず便と一緒に排出され
てしまいます。「生きて腸まで届く」というフレーズを耳にしますが、たとえ死菌であっ
ても常在する善玉菌のエサとなるので、必ず生きて腸まで届く必要はありません。生き
たまま届く植物性乳酸菌、胃酸でも死滅する動物性乳酸菌、どちらもそれぞれの役割が
あります。
　腸には体内の免疫細胞の６～８割が存在していると言われているため腸内環境を整え
ることは免疫力の向上にもつながります。一定量の乳酸菌を腸内に留まらせるために、
複数の発酵食品を毎日摂りましょう。

※2020年2月号COOP通信の【腸活してみよう】も併せてご覧ください。

サラミ・生ハム・鮒寿司・辛子明太子・くさや・アンチョビ
ふな



「くらしの活動」からのお知らせ「くらしの活動」からのお知らせ

　　　　　　　プラスチックと地球温暖化
軽くて丈夫で加工しやすく大量生産ができてしかも安いプラスチックは、1950
年代頃から現代文明になくてはならない素材として爆発的に使われるようになり
ました。「衣・食・住」すべてにプラスチックがあふれています。でも、そのプラスチッ
クを使った後はどうなるのでしょうか？分別ごみに出せば良いのでしょうか？

リサイクル運動について学んで考えよう ！リサイクル運動について学んで考えよう ！
No.2

㎜

私たちにできること…



10月の
学学 び あ い 商 品

＜商品特徴＞

　調理の際に、解凍・油抜きする必要はありません。そのため、袋から
取り出したら、お好みのだし汁を煮立てたお鍋に入れ煮るだけで
OK。手間をかけず簡単に調理できます。

　豆腐を揚げて作る通常のがんもどきと違い、原料に粉末状の大豆たん
ぱくを使っています。大豆たんぱくは油で揚げると生地がスポンジ状
になり、水分を吸収しやすくなる特徴があるため、煮汁がたっぷりで
ジューシーな煮物になります。味しみも良く10～15分でふっくらお
いしく仕上がります。

　たっぷりの枝豆（約20％）とにんじん、きくらげ入りです。

　がんもを使ったレシピと言えば煮物が一般的ですが、アレンジ次第で
メニューがグンと広がります。

規　　格：240g（８個）
298円（税込8％価格321円）
宅　　配：11月３回予定
店　　舗：常時品揃え

枝豆がんも Q A＆ 〈商品活動委員の質問コーナー〉

Q

A

がんもどきの語源・由来は??
　「がん」は鳥の「雁（ガン）」、「もどき」は「似
て非なるもの」「匹敵するもの」を意味します。
味が雁の肉に似ていることから、この名があり
ます。
　元々がんもどきは、精進料理で魚肉の代わり
として作られたもので、古くは麩・こんにゃく
などを油で揚げたものでした。

A 　がんもどきとは、油揚げの一種。水気を
きって崩した豆腐に、ヤマイモ・卵などを
加えてつなぎにし、細かく刻んだゴボウ・
ニンジン・麻の実・昆布などを混ぜて丸
め、油で揚げたものです。

Q がんもどきって、そもそも何？

枝豆がんも240g（８個）
不二神戸フーズ株式会社　
枝豆がんも240g（８個）
不二神戸フーズ株式会社　

安佐南③コープ委員長会
おすすめ商品!!

アイディア次第でいろいろと
アレンジが出来て手軽で
便利な商品です。皆さんも
是非ご利用ください!!

アレルギー物質

小麦・大豆



「CO・OPひとくちこうや豆腐」（株式会社 みすずコーポレーション）…… CO・OP通信11月号で紹介します。
企画回 10月３回、11月１回、11月３回予定 店舗での取り扱い 常時品揃え（1袋規格）

学学 び あ い 商 品
次月「11月」は…

商商 品品 活活 動動 委委 員員 よよ りり

おいしいレシピ！

～枝豆がんもについて～

●CO･OP枝豆がんも ……… 8個
●米 …………………………… 3合
●CO･OPつゆ３倍  ………… 大さじ4と1/2

①炊飯器につゆ３倍を入れて
軽く混ぜ、冷凍の枝豆がん
も８個をのせてそのまま炊
きます。
②炊きあがったら、枝豆がん
もをほぐし、全体と混ぜ合
わせて完成です。

炊き込みご飯（４人分）炊き込みご飯（４人分）
材　

料

作
り
方

枝豆がんもラーメン（１人分）枝豆がんもラーメン（１人分）
●CO･OP枝豆がんも …………… 2個
●CO･OP直火焼きチャーシュー入り麺 … 1食
●ねぎ ……………………………… 適量

①枝豆がんもをラップをかけずにレンジ
で加熱する。（600Ｗ50秒）
②直火焼きチャーシュー入り麺を表示
通りに調理する。（がんもは麺を入
れる前に入れて少し煮る）
③ねぎをトッピングして完成です。

作
り
方

材　

料

●大豆イソフラボンとは？
　⇒エストロゲン様物質（女性ホルモン）の
働きをするため、骨粗鬆症の予防効果や
更年期障害等で起こる高血圧やコレステ
ロールの抑制、循環器疾患のリスク軽減
効果などがあげられています。

●１日にどのくらい摂れば良いの??
　⇒１日70mgを目安に摂りましょう。

大豆イソフラボン について学習してみましょう。大豆イソフラボン について学習してみましょう。

枝豆がんものピザ枝豆がんものピザ

●CO･OP枝豆がんも ………… 適量
●ピザソース …………………… 適量
●とろけるチーズ ……………… 適量
●お好みのトッピング具材
　（今回はウインナー・トマト・バジル・
　　ホウレン草で作りました）

①包丁で切れる程度に解凍する。
②解凍した枝豆がんもを半分に切ってトースターで焼く
（3～ 4分）。（がんもは横に切る。　　　）
③焼いた枝豆がんもにピザソースを塗り、お好みの具
材やチーズをトッピングする。
④再度トースターで焼いたら完成です。

作
り
方

材　

料

安佐南③コープ委員長会
おすすめレシピ!!

1個（30g）
1パック（45g）
1/2丁（150ｇ）
1/2枚（75ｇ）
大さじ1（6ｇ）

CO・OP枝豆がんも
納 豆
豆 腐
油 揚 げ
き な 粉

66.0mg
35.0mg
40.0mg
52.5mg
10.0mg

出展：日本食品標準成分表（七訂）参照



委員長会・
委員会からの声!!
委員長会・

委員会からの声!!

学習する中から出た「おすすめポイント」「おすすめの利用方法」を紹介します!!
（今回も報告書からたくさんの声を頂きました。ありがとうございました）

毎月、「商品の学びあい活動」として商品学習をおこなっています。
学習する中から出た「おすすめポイント」「おすすめの利用方法」を紹介します!!

（今回も報告書からたくさんの声を頂きました。ありがとうございました）

びび

委員長会･委員会で商品の学習をしました!!委員長会･委員会で商品の学習をしました!!

●オリーブオイルより品質が良いのかと思って
いたが、用途で使い分けたら良いのが分か
りました。                  （焼山コープ委員長会）
●クセがないので魚介の味がひきたつ。

（三次職域コープ委員会）

●魚のカルパッチョ、野菜サラダ、納豆、豆腐
など、まずは何でもかけて食べてみて！！

（地産地消お知らせコープ委員会）

●生乳たっぷりヨーグルトに直接かける
とヨーグルトが苦手な人でも食べやす
くなった。        （福山南コープ委員長会）　
●トーストしたパンにかけて食べまし
た。最初は抵抗があったが、２口３口目
からおいしいなと思えた。油っこくな
くてさっぱりと食べることができたの
で、いつもはマーガリンで食べている
委員も美味しいと好評だった。

（畑コープ委員会）　
●やき芋にかけると、少し濃厚でのどご
しが良いデザートになった。

       （久松台コープ委員会）　
●加熱調理でなくそのまま使ってみよう
と思いました。       （多くの委員（長）会）

　　が （こんな使い方）
おすすめです!!

　　が （こんな使い方）
おすすめです!!

こんな料理、こんな食べ方
…おいしかったです!!

こんな料理、こんな食べ方
…おいしかったです!!

  今回は７月学習商品の
　「　　　エクストラバージンオリーブオイル」

からの紹介です!!

  今回は７月学習商品の
　「　　　エクストラバージンオリーブオイル」

からの紹介です!!

窒素 －－－－－－・
油 －－－－－－・

きゅうりのオリーブオイルあえ

①きゅうりを2～3mmの斜め切りに
する。
②ボールに入れ塩を加えて手で軽くもむ。
③オリーブオイルと粗びき黒こしょう
を加え全体をあえて完成です。

（可部Ｂコープ委員会）

●きゅうり ……………………… 1本
●CO･OPエクストラバージンオリーブオイル
　　　　 　　　　　…………… 大さじ1
●塩 ……………………………… 小さじ1/3
●粗びき黒こしょう …………… 適量

材 

料
（
２
人
分
）

作
り
方

とても簡単で
ビールのおつまみにも
ぴったりの一品で
オススメです

ここ

教えてください

●窒素を充填したバルクってどれくらいの
大きさなの？
⇒大体ドラム缶（200ℓ）
　くらいの大きさのもの
　です。



紹介します委委委 員員員 会会会 かかか ららら ののの 声声声

８月コープ委員長会、コープ委員会から出された声８月コープ委員長会、コープ委員会から出された声

コープ通信に委員長
会・委員会の写真が
載ったので、話しが
弾み楽しい委員会に
なりました。

味付いなりの中に冷凍の「鶏ごぼうピラフ」
を入れてみた。（昨年のCS学習会でおスス
メレシピに載っていたので）なるほど、とて
も美味しかった。あげもピラフも手間いらず
で、美味しくて便利。他にも色々アレンジが
できそう。

味付いなりあげは、今まで三角
形の物を使っていたので、四角
のあげに少し戸惑ったが、慣れ
たら大丈夫だった。いなりは、
運動会の定番メニューという委
員さんもいた。

Ａ ご意見ありがとうございます。
生協ひろしま 大野事務所には、若干貸し出し可能なDVDがありますので、地域生協ひろしま 大野事務所には、若干貸し出し可能なDVDがありますので、地域
スタッフへお申し込みをお願いします。
広島平和記念記念資料館には「この世界の片隅に」などのDVDなどたくさん平和資料の貸し出し資料館には「この世界の片隅に」などのDVDなどたくさん平和資料の貸し出し
がありますので、右記の二次元バーコード、またはがありますので、右記の二次元バーコード、または広島平和平和記念資料館のホームページから資料館のホームページから
ご確認ください。

Ｑ 被ばく証言のDVDの貸し出しで以前アニメがあったが今はもう
ないですか？
被ばく証言のDVDの貸し出しで以前アニメがあったが今はもう
ないですか？

Ａ お店のリニューアルを実施する際には、商品や品揃えの見直し、競合店に負けない取り組み、新たな企画お店のリニューアルを実施する際には、商品や品揃えの見直し、競合店に負けない取り組み、新たな企画
など盛り込むなどのほかに、組合員さんの声や意見を取り入れ具現化させています。
今回のリニューアルでは、以前から要望のあったトイレなど施設周辺を改修し、ご年配の方へ配慮した対今回のリニューアルでは、以前から要望のあったトイレなど施設周辺を改修し、ご年配の方へ配慮した対
応を行っています。
リニューアル後は、是非一度お買い物にご来店ください。

Ｑ コープ焼山がリニューアルされますが、このような時は組合員
さんの声や意見が反映されるんですか？
コープ焼山がリニューアルされますが、このような時は組合員
さんの声や意見が反映されるんですか？

Ａ 「わくわく便」についてご案内をさせていただきます。
送る地域での配送手数料となりますので、箱は何箱になっても料金は変わりません。　送る地域での配送手数料となりますので、箱は何箱になっても料金は変わりません。　
（冷凍商品がある場合は、＋300円を別途いただきます）（冷凍商品がある場合は、＋300円を別途いただきます）
※箱の大きさはご注文いただいた商品の大きさや数量によって、生協で梱包をさせてい※箱の大きさはご注文いただいた商品の大きさや数量によって、生協で梱包をさせてい
ただきます。詳しくは配送担当者へお問い合わせください。

Ｑ わくわく便を知らない人が多い。コロナが流行してからは特に需要があ
るサービスでは？一箱にどのくらいの商品が入るのかが分かりません。
箱の大きさや中に入れられる商品の目安を分かりやすくしてほしいで
す。二箱になった場合の送料はどうなるのですか？

わくわく便を知らない人が多い。コロナが流行してからは特に需要があ
るサービスでは？一箱にどのくらいの商品が入るのかが分かりません。
箱の大きさや中に入れられる商品の目安を分かりやすくしてほしいで
す。二箱になった場合の送料はどうなるのですか？

Ａ ご意見ありがとうございます。遠慮なくお申し出ください。ご意見ありがとうございます。遠慮なくお申し出ください。
食味につきましては、過熟なものや未熟なものについては外見より全量検品して除去をしておりますが、食味につきましては、過熟なものや未熟なものについては外見より全量検品して除去をしておりますが、
外見からでは判断できない内容につき、ご迷惑をおかけし申し訳ございません。内容につきましては、お外見からでは判断できない内容につき、ご迷惑をおかけし申し訳ございません。内容につきましては、お
手間をとらせ申し訳ございませんが、商品の状態を確認するため、現品での確認をさせていただければ助手間をとらせ申し訳ございませんが、商品の状態を確認するため、現品での確認をさせていただければ助
かります。ただ、劣化が進行しやすい商品など、ご家庭での保存が難しいものの場合、可能であれば画像かります。ただ、劣化が進行しやすい商品など、ご家庭での保存が難しいものの場合、可能であれば画像
もしくは、具体的な状況（お届け状態の詳細）をお伝えいただければ幸いです。

Ｑ 商品（果物など）が傷んでいたり、不良品だった場合、どこまで
申し出ていいかわからない。外見はきれいだけど、割ってみたら
中身が悪かったり。腐っていたら、取っておいて見てもらった方
がいいの？

商品（果物など）が傷んでいたり、不良品だった場合、どこまで
申し出ていいかわからない。外見はきれいだけど、割ってみたら
中身が悪かったり。腐っていたら、取っておいて見てもらった方
がいいの？



大竹市・廿日市市
佐伯区
西区
中区
南区
東区・府中町
安芸区･海田町･坂町･熊野町
安佐南区
安佐北区
安芸高田市･三次市･庄原市
東広島市
呉市・江田島市
三原市･世羅町･尾道市
福山市・府中市
保育

総　計

73.0
100.0
44.0
16.5
19.0
79.0
26.5
28.0
12.0
12.5
51.0
67.0
0.0
33.0
0.0

561.5

11
6
2
3
5
2
2
3
5
0
2
18
1
7

67

地　　域 活動
時間

45
54
30
12
9
36
13
15
11
5
17
39
0
28
0

314

活動
日数

問合せ
件数

◆7月の活動状況　

助
けあ

って

333333年年年

知って
  ほしい 生協ひろしまが生協ひろしまが

ＣＯ･ＯＰ共済からのお知らせ！！
新型コロナウイルス感染症に関するお知らせです

～共済金のお支払いについて～
現在、全国各地の生協で、組合員向けの電力小売りを行っています。
生協ひろしまにおいても、原子力発電に頼らないエネルギー政策の実現と再生可能なエネ
ルギー普及を目指す取り組みとして、組合員向けのでんきの供給をスタートします。

●本部　☎0829-50-0686
●呉　　☎0823-74-1215
●福山　☎084-945-5580

問合せ先

　生協ひろしまの大野事務所のある地域です。
　くらしの助けあい本部事務所もあり、福祉事務所とのつながりが強く、たくさん
のご依頼に対応しています。ただ、一人の活動者さんに複数の依頼を掛け持ちでお
願いしているケースもあるのが現状です。

73.0
100 0

11
6

活動
時間

45
54

活動
日数

問合せ
件数

　

い

「コープでんき」はじめます！はじめます！はじめます！

くらしの助けあい活動くらしの助けあい活動

ひろしまの大野事務所のある地域です

廿日市・大竹地域をご紹介します廿日市・大竹地域をご紹介します廿日市・大竹地域をご紹介します


